

BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

| | | | |
|------------------------------|-----------------|-----------------------|------------|
| Gremium: | Ortsgemeinderat | Datum: | 04.08.2020 |
| Behandlung: | | Aktenzeichen: | |
| Öffentlichkeitsstatus | öffentlich | Vorlage Nr. | |
| Sitzungsdatum: | 07.07.2020 | Niederschrift: | 10/OGR/039 |

Informationen des Ortsbürgermeisters

Sachverhalt:

Sachstand Ausbau DSL:

Nach längerer Zeit Stillstand i.S. DSL-Ausbau in Esch, sind die Arbeiten seit dem 25. Juni 2020 wiederaufgenommen worden. Seitens der KV wurde die Zusammenarbeit mit der bisherigen Ausführungsfirma Arslan aufgekündigt.

Die jetzige Fa. Thelen aus Wallersheim soll die von der Fa. Arslan hinterlassenen fehlerhaften Arbeiten beheben und die noch fehlenden Anschlüsse bis zur Fertigstellung führen.

Seitens der Fa. Westnetz wurde zugesagt, dass die Fa. Thelen bis zur kompletten Fertigstellung der Maßnahme in Esch bleibt. Ein Zeitfenster hierzu wurde nicht genannt.

Sachstand Baugebiet:

Diese Angelegenheit stockt zurzeit. Grund hierfür ist u.a., dass der Ankauf der hierfür vorgesehenen Flächen sich u.a. dahingehend problematisch erweist, indem nicht alle Parzellenbesitzer gewillt sind, ihre Parzelle zu verkaufen oder ihre Parzelle nur als Ganzes verkaufen wollen.

Seitens der Kath. Kirche habe ich bisher noch keine Antwort seit dem Schreiben vom Dezember 2019 erhalten. Die Mehrheit des Ortsgemeinderates war der Auffassung, dass die Bemühungen für dieses Baugebiet eingestellt werden sollen.

Sachstand Erdbestattung:

Die Firma Meier aus Badem hat den Vertrag für die Erdbestattung gekündigt. Der VG-Bauhof nimmt diese Aufgaben nicht mehr wahr. Die Fa. Stollenwerk aus Zingsheim hat bereits eine Erdbestattung in Esch durchgeführt. Die Fa. Stollenwerk will 500 € pro Grab verlangen. Der Ortsbürgermeister wird einen Vertrag mit der Firma Stollenwerk über 5 Jahre abschließen.

Sachstand Wegekreuze/Heiligenhäuschen:

Im Rahmen der Aktion „Erhaltung der Wegekreuze“ wurde der Interessengemeinschaft über Leader 2018 eine Zuwendung von € 2.000,00 genehmigt. Hinzu kamen private Spenden in fast gleicher Höhe.

Von diesem Geld wurde die Möblierung am „Affelskreuz“ und die Restaurierung des dortigen und des Kreuzes am Heiligenhäuschen finanziert.

Beim letzten Adventsnachmittag wurde von den Teilnehmern Geld für eine Bank und für einen Opferlichthaler gesammelt.

Sachstand Ausbau Wirtschaftsweg Auf Lindt:

Ortsgemeinde Esch

228.101 € soll der Weg kosten für eine Breite von 3,5 m, Förderung mit 75 % angestrebt. Es wurde bereits ein Förderantrag bei der DLR gestellt. Es sind bereits Planungskosten von 15.000 € angefallen. Bei der Auftragsvergabe soll entschieden werden, ob der Weg „Auf Lindt“ ausgebaut werden soll.

Es soll geprüft werden, ob eine Wirtschaftswegesatzung erlassen werden soll. Auch soll geprüft werden, ob nicht bestimmte Wege im Winter ganz gesperrt werden können.

An den bestehenden Wirtschaftswegen sollen die notwendigen Reparaturen vorgenommen werden.

Umsetzung Aktion Grün:

Bei Freiflächen der Kommune sollen insektenfreundliche Flächen entstehen. Flächen „Im Hüllchen“ und am Dorfplatz. Es würde ein Teil des Pflegeaufwands entfallen. Der Ortsbürgermeister stimmt ab, ob es noch Fördermöglichkeiten für die Gemeinde gibt.

Abstimmungsergebnis: zur Kenntnis genommen